
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第２回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和６年１０月４日（金） 

（開会）１３：３０  （閉会）１６：００ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 吉田 良江委員,新井 陽子委員，諏訪 千加子委員,佐瀬 真一委員 

福島 洋輔委員，李沢 幸代委員,中西 勇太委員，内田 浩子校長 

欠席者氏名（委員） 浅野 美華委員，横山 桂子委員 

事務局 田中 雅之教頭，草野 純子主幹教諭 

教職員参加 石井快、千葉朋宏、根岸勇斗 

傍聴者 ０名 

議題 （１）安全点検について 

（２）体力向上について 

（３）生徒指導について 

（４）特別支援教育について 

（５）その他（質疑応答） 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）安全点検について 

 校舎内の安全点検を実施し、整理整頓の

工夫について理解を得た。 

・階段や廊下等について改善点についてご指摘いただ

き、改善方法について検討した。 

（２）体力向上について 

 体育主任より、本校児童の体力に関する

課題や体力向上の工夫について説明し、理

解を得た。 

 

・体力向上のための工夫とその成果について理解を得

た。 

・体育大会等の校外体育行事の意義について説明し、

理解を得るとともに、今後の課題点についてもご指

摘いただいた。 

 

（３）生徒指導について 

 生徒指導主任より、本校の生徒指導に関

する課題や対応・取組等について説明し、

理解を得た。 

・非行防止教室やインターネットセキュリティー教室

等、各学年の発達の段階に合った課題に合わせた指

導内容や生徒指導体制について説明し、理解を得た。 

 （４）特別支援教育について 

 特別支援学級の主任より、本校の特別支

援教育の取組や交流教育の工夫について

説明し、理解を得た。 

・交流教育について、一人一人の児童の実態や保護者

と児童の思い等に合わせ、多様な教科で交流教育を

実施していることを説明し、理解を得た。 

 

 （５）その他（質疑応答） ・安全点検を通して、避難経路や消火器等、防災を含め

た安全面での管理がしっかりとなされているので、

多様な防災体験を児童にさせてもよいのではない

か。 

・多様な教育活動を展開していて、教員の苦労と工夫

を感じる。 



配付資料 （１）令和６年度 第２回「学校運営協議会」 

（２）令和６年度 第３回北本市立西小学校学校運営協議会の開催について 

（３）運動会開催の御案内 

（４）令和５・６年度 埼玉県教育委員会委嘱 埼玉県道徳教育研究推進モデル校 

研究発表開催の御案内 

 


